

## **Das neue Landesmuseum**

Der Auftakt zur neuen AGW-Saison führte uns nach Zürich ins Landesmuseum. Es wurde dieses Mal aber nicht eine aktuelle Ausstellung gezeigt, sondern die Führung lief unter dem Titel „Das neue Landesmuseum“. Es war ein ungewöhnlicher Rundgang durch Bauzäune und Provisorien, da die neuen Ausbaupläne im Vordergrund standen. Kunstschatze gab es nur im Vorbeigehen. Die erste Gruppe konnte den Ausflug noch mit einer einstündigen Seefahrt beschliessen, alles bei prächtigem Herbstwetter. (BF)